

# 泊山っ子だより



四日市市立泊山小学校

No. 15 令和6年12月20日発行

<http://www.yokkaichi.ed.jp/~tomari/cms2/htdocs/>

学校教育目標「未来を切りひらき、幸せに生きる子どもの育成」

めざす学校 「笑顔と優しさのあふれる学校」

## 2学期の子どもたちの成長

2学期の間、保護者の皆様には、本校教育に、ご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちは2学期を通して、学校行事や毎日の授業や掃除において、どの子も「一生懸命がんばる」姿を見せてくれていました。「一生懸命がんばる」ことを積み重ねることで、子どもたちそれぞれに成長する姿がありました。成長には個人差がありますし、一生懸命がんばる内容もそれぞれに違いがあります。

23日の終業式ではそれぞれの子どもたちの成長を評価するとともに、冬休みには家での学習や掃除なども一生懸命がんばるように話をしますので、がんばった時には大いに褒めてやっていただきたいと思えます。

冬休みを安全に過ごし、よいお年をお迎えください。来年もよろしくお願ひいたします。

## 校長の目（児童も読んでください）

### SNSなどのネットやゲーム利用のルールを守る

ゲームやインターネットがやめられなくなってしまうネット依存やSNS上での悪口やうわさの書き込みから、友人関係の悪化やいじめにつながるネットトラブルを防ぐために、冬休みの前にもう一度家庭のルールを家族で話し合っ確認してください。

冬休み中も「早ね 早おき 朝ごはん」を意識した生活を心がけて、健康に過ごしましょう。

### 冬休みの注意点とお金の管理について

本校の「学校のきまり」の〈校外の生活〉のなかに【子どもだけで校区外、ゲームセンターやゲームコーナーへは行かない】とあります。ゲームセンター・ゲームコーナーについては、午後6時以降は保護者同伴でも禁止（南中校区共通）となっています。また学校では、冬休み中もお金のトラブルがないように指導をしています。コンビニなどへの買い物時などで子ども同士のお金のやり取りなどがないように、ご家庭におきましてもお金の管理をよろしくお願ひいたします。